

# RESGUARDAN EN ECATEPEC SEGURIDAD DE CIUDADANOS MEDIANTE OPERATIVO “FIESTAS PATRIAS 2016” Y ALCOHOLÍMETRO

0 14 septiembre, 2016 2:03 pm

\*El 15 de septiembre dos mil 33 elementos de la Policía Municipal y 31 unidades de Protección Civil resguardarán la integridad de la ciudadanía.

\*El programa “Conduce sin Alcohol” aplicará a partir de las 21:00 horas del 15 de septiembre en puntos estratégicos del municipio.

El Gobierno de Ecatepec aplicará el operativo “Fiestas Patrias 2016” en el cual dos mil 33 elementos de la Dirección de Seguridad Ciudadana y Vial reforzarán la vigilancia en las calles del primer cuadro y plazas principales; además aplicará el programa “Conduce sin Alcohol” durante la noche del 15 de septiembre y madrugada del 16, con el objetivo de prevenir accidentes durante los festejos.

Indalecio Ríos Velázquez, presidente municipal, informó que para evitar cualquier imprevisto durante la conmemoración del 206 Aniversario de la Independencia de México que se llevará a cabo en la Explanada Municipal, los nueve pueblos y plazas cívicas, la autoridad local desplegará un estado de fuerza conformado por policía municipal, estatal y elementos de Protección Civil y Bomberos.

Este 15 de septiembre la administración local realizará una verbena popular en la Explanada Municipal a partir de las 19:00 horas, en la que se presentará un video mapping -espectáculo de luz y sonido sin precedentes en la historia de Ecatepec-, juegos pirotécnicos, los grupos musicales Calibre 50 y Pequeños Musical, además del show del comediante Adrián Uribe.

Detalló que entre el equipamiento y personal que estará en operación destacan 326 unidades móviles, 25 uniformados del agrupamiento Policía Montada y seis binomios caninos; además de la estrecha coordinación con la Comisión Estatal de Seguridad Ciudadana que participará con 350 elementos apostados de manera permanente en todo el municipio.

Además, estarán disponibles 31 unidades de la Dirección de Protección Civil y Bomberos, entre ellas ambulancias, pipas de agua y unidades de rescate, para auxiliar con atención prehospitalaria y rescate urbano a las personas en caso de alguna situación de riesgo.

Detalló que en la Explanada Municipal tendrá lugar la tradicional verbena popular y la ceremonia cívica, y como parte del operativo a partir de las 14:00 horas del 15 de septiembre habrá 11 cortes a la circulación en el primer cuadro, por lo que estarán cerradas las calles Vicente Villada; avenida Insurgentes, a la altura de Allende, Pedro Moreno, Juárez y López Mateos; Nicolás Bravo, Isabel la Católica, Galeana, Venustiano Carranza y un tramo de avenida Morelos.

“Esperamos una afluencia de 10 mil personas por lo que recomendamos a quienes deseen asistir a la explanada, lo hagan ordenadamente por los dos accesos ubicados en las calles Adolfo López Mateos y Vicente Villada en el cruce con Juárez, donde estarán instalados arcos de detección y nuestro personal revisará que las personas no ingresen con armas de cualquier tipo, objetos punzocortantes, pirotecnia, botellas de vidrio, latas de espuma y bebidas embriagantes para la seguridad de nuestros vecinos”, dijo el edil.

Enfatizó que como medida preventiva, la administración local aplicará el programa “Conduce sin Alcohol” a partir de las 21:00 horas del 15 de septiembre y hasta las 5:00 horas del viernes 16 en puntos estratégicos del municipio, con el objetivo de prevenir accidentes vehiculares relacionados con el consumo de bebidas embriagantes.

“Lo que buscamos es resguardar la seguridad e integridad física de nuestros vecinos y personas que nos visitan, por ello aplicaremos el alcoholímetro como una medida preventiva, lo que menos deseamos son accidentes en estas fiestas patrias, nos interesa que las festividades se lleven a cabo de forma ordenada para que todos lleguemos bien a nuestros destinos”, aseguró el edil.

Dijo que en caso de que algún conductor sea detenido en los puntos de revisión y rebase los grados de alcohol permitidos, (0.4), será trasladado al Centro de Detención de Etilícos municipal, para cumplir la sanción que es inmutable.

Ríos Velázquez invitó a la población a evitar la quema de cohetes para no generar incidentes y garantizar la integridad física de los vecinos, debido a que los productos explosivos resultan peligrosos, principalmente para los niños.

